保護が必要と判断し、家族と

クルプラザ機能を再構築せよ 消費者センター・環境リサイ

示室の改築の際に、2011

清掃事務所とリサイクル展

活動の支援も検討する。 共に3R啓発拠点とし、区民 クル展示室の在り方の検討と 新区役所に設置する。リサイ

来年度以降の無償化は。

①武力攻撃事態に協力を得

富

来年度の負担軽減

時保護が強化され、誤って

虐待死事件を契機に児相の

過ごす貴重な時間を奪い、慰

区独自策を検討すべきでは。

創設予定はない

ラザの複合施設を検討しては。 センターと環境リサイクルプ 践活動の場を備えた、消費者 年に廃止した学習・交流・実

消費者センターは

断する第三者委員会設置など 迅速に一時保護の妥当性を判 謝料を支払った自治体がある。

新型コロナ対策の子どもたち

の影響を検証せよ

この3年間のマスク着用、 会議の検討を注視していく。

考えていく必要があるのでは、 証し、今後の対応を体系的に り組みが、子どもたちにどの られるよう見直していく。 ちにとって最善の環境が整え 的に分析し、その変化につい 黙食、オンライン対応等の取 て捉え直すことで、子どもた ような影響を及ぼしたのか検 様々な調査を総合

性加害の再犯を防止せよ 長年にわたる性加害事案が

歴の有無を必ず確認し、採用 区の取り組みは。 める「日本版DBS」の創設 犯罪歴がないことの証明を求 わる職業に就く人に対し、性 報道されている。子どもに関 が検討されているが、現在の 教育長 採用の際は、犯罪

は、こども家庭庁での有識者 後も適宜、研修を行っている。 日本版DBSの活用について

児童相談所における

誤認保護を防止せよ

情報公開は、行政への信頼を たケースが判明した。適切な 部規定を用いて入園を拒否し 区民には公開されていない内

むとう

険料補助を検討すべきでは。 クラブ連合会の行事保険の保 成を継続すべきでは。②友愛 可欠である。掲示板の設置助 地域活動活性化に向けた には、掲示板の活用が必要不 支援を検討せよ ①町会・自治会の情報発信

慎重に判断したい。 他の団体の例と比較しながら、 象範囲の整理が必要であり、 る方向で検討していく。②対 し、条件についても改善を図 ①継続的な事業と

問題の多い保育園に対し

区として厳しい対応をせよ

踏切横断の安全対策を問う

①保育士定員不足・給与不

現在の検討状況は。 体横断施設の設置について、 の統合まで半年となった。立 鷺宮小学校と西中野小学校 園に対しては、区として厳し る保育園が区内にあると聞い わゆるブラック企業が運営す 払い・家賃滞納等がある、い

く設置の判断を示したい。 係部署と進め、できるだけ早 教育長 具体的な検討を関

②保育園の入園選考に当たり

い対応をしていくべきでは。

ている。特に問題の多い保育

物価高対策としての 家計管理のサポートを進めよ







開庁時にも稼働させては。 セルフレジを日曜日や夜間の られるようにしては。②フル 行政書士等の専門相談に繋げ

う連携していく。②稼働に向 続き案内が適切に行われるよ

利用促進していきたい。 らしサポートの周知に努め、





み窓口等で、弁護士や税理士、 ①新たに設置されるお悔や

ち出してはどうか。②生活保

エネ・CO2削減を改めて打 も繋がるという観点から、省 需要を下げ、インフレ対策に

①環境対策による節約が総

直し支援も行ってはどうか。

アピールしていく。②中野く

長 ①節約効果をより

護非受給世帯に対する支出見

①新庁舎でも引き

新区役所の窓口改善を問う

け検討していく。

年からは有料になる。また、

AI学習ドリル「キュビナ」

自転車の安

全性を確保せよ

①山手通りの車道に、自転

校で無償利用しているが、来 べきではないか。 費用は、区側が負担していく からAI学習ドリルに関する している学校もある。来年度 キュビナ以外のAI学習ドリ **うAI学習ドリルを全小中学** ルを保護者負担によって利用

教育長 今年度は試験的に

学校の希望により、その他の を全校に導入するとともに、

進協議会で関係者と協議を進

車環境の整備を進めていく。

も利用者の需要を把握し、駐 わせ、整備を進める。③今後

中野区交通政策推

検討していきたい

乗り入れや乗継割引を区が調

②都市計画道路の整備等と合

のではないと認識している。

①再整備されるも

路線の新設、

バス会社相互の

南北を一

気通貫で運行する

整役として

入り、検討しては。

ICTを活用し個別最適化 された教育環境を推進せよ

中野区では、キュビナとい

区内バ

ス交通の

利便性向上を図れ

7月時点で、全校児童の約5 にし、比較検証を行っている 総合的に判断していきたい。 各小・中学校の要望も含め、 入に係る費用負担については、 ている。AI学習ドリルの導 回以上AI学習ドリルを使っ 割、全校生徒の約3割が週1 学習ドリルも使用できるよう

区立小中学校の

給食費相当額の給付金を問う

②区民への情報提供の在り方 について、改善を検討する。 の取消しを行うこととなる。 育施設確認の取消しや、認可 することとなる特定教育・保 い場合、運営費の支給を停止 を行っても改善が認められな 報公開の見直しをすべきでは 得られるよう、 うながす。区民からの信頼を 区 長 ①繰り返し指導等 入園選考の情 2区だけになったためか。②

えるが、23区で対策をしてい 化について教えて欲しいと考 こととなった経緯、心境の変 弁した。それが今回一変して、 学校給食費は国が負担すべき ない区が、渋谷区と中野区の 当額を給付金として支給する 区立小中学校の学校給食費相 との認識のもと、引き続き国 に対し要望を行っていくと答 ①第2回定例会で、区長は、 高学年で差別化しているのか、 こととした。②給付金額は、 ている状況を鑑みて支給する 本来、国が負担すべきと認識 それとも一律の金額なのか。 の給付金は小学校の低学年と 給食費の金額が異なる。今回 小学校の低学年と高学年では しているが、物価高騰が続い 区 長 ①学校給食費は、

かけていきたい。 律3万円を考えている。 ②今後、

カーボンフットプリント

区 長 区のグリーン購入

整していきたい

給食費無償化を継続せよ

ラインの考え方を、区でも取 ガイドラインに反映し、区民 り入れ、区民へ周知しては。

状況を踏まえ、検討したい 策は、国の動向や物価高騰の

下スペースは、緊急一時避難 見直しては。②新区役所の地 られるよう、災害時の協定を

施設として指定するのか。

①協定団体に働き

武力攻撃事態に備えよ

FP)の考え方を取り入れよ Ĉ

に対しても周知を図っていく。 国が定めたCFPのガイド

10月25日(水)から26日(木)に、大阪府岸和田市の 「議会基本条例と議会活性化」についてと、大阪府八尾市の 「議会改革」について視察を行いました。写真は八尾市での



や電動自転車に適していない

が、対応に

